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#175 Почему я волонтёрю в проекте КАССИОПЕЯ?!

 

Участники:

Владимир  Гольдштейн  -  администратор  проекта  «Кассиопея»,  журналист  из

Чикаго.

 

00:03 Приветствие. О проекте «Кассиопея».

Дорогие друзья,  здравствуйте!  Кто со мной не знаком,  меня зовут  Владимир

Гольдштейн.  Я  нахожусь  в  пригороде  города  Чикаго.  Я  являюсь  администратором

проекта «Кассиопея», который занимается распространением информации о контакте с

инопланетянами, инопланетными цивилизациями Ириной Подзоровой, находящейся в

Воронеже.  Давно собирался  написать  этот видеоролик.  Я понимал,  что в  этом есть

острая необходимость, и с каждым днём она становилась всё острее и острее. Наконец,

сегодня я время нашёл, потому что дальше уже тянуть некуда. Хочу предложить вам

некую  исповедь.  Исповедь,  потому  что  я  абсолютно  искренен.  Всем  желающим

предлагаю послушать мой абсолютно искренний рассказ о том, почему же я в такой

прагматичной стране Америке на абсолютно волонтёрских и безвозмездных началах

уже  год  (ролик  посвящен  этому юбилею)  всё  больше  и  больше  времени  трачу  на

работу  по  продвижению  проекта  «Кассиопея»,  хотя  эта  работа  полностью

волонтерская.  Проект  распространяет  информацию  о  контактах  с  внеземными

цивилизациями и обо всех тех знаниях, которые идут через Ирину Подзорову. Открою

вам несколько небольших тайн, а для кого-то больших. Кому интересно, послушайте.

 

02:06 Знакомство с Ириной Подзоровой и Максимом Русаном, программы с

их участием на русскоязычном радио «Новая волна Чикаго».

Начну с того, что очень много людей, а чем дальше, тем больше, с удивлением

меня спрашивают о том,  зачем я это делаю,  тем более,  что  бесплатно.  Вся работа,

наоборот, посвящена тому, чтобы была возможность на базе волонтёрства день и ночь,

причём я не преувеличиваю, продвигать проект «Кассиопея». Рассказываю. Год назад,

всё случайное бывает неслучайным, в одном из чатов, посвящённых духовности, и это

был украинский чат моих друзей, кто-то поставил ссылку на ролик Ирины Подзоровой.

Я  кликнул  туда  и  открыл.  У  меня  большой  опыт  в  познавании  информации  по

https://www.youtube.com/watch?v=Dv2Sj-C9uvY


контактёрству, по всевозможным аномальным явлениям,  эзотерике. Со времён моей

ранней юности у меня уже был определённый опыт в разных духовных традициях.

Подробно рассказывать  не  буду,  т.к.  это  уже  будет  рассказ  о моей жизни.  Я сразу

понял,  что  этот  ролик  достоин  внимания.  Чем  углубленнее  смотрел,  тем  больше

понимал, что внимания стоит уделить ему еще больше. Через короткое время после

этого,  я  связался  через  интернет  с  Максимом  Русаном,  который  является

руководителем проекта «Кассиопея», и предложил им сделать программу на чикагском

радио, т.к. я - журналист в русскоязычных средствах массовой информации Чикаго. В

качестве  ведущего  программы  предложил  им  там  побеседовать.  Мы  сделали  три

мультимедийные  программы  на  чикагском  радио  с  приемом  звонков  от

радиослушателей и ответов на них. Они есть в записи в интернете,  размещались на

канале YouTube и на канале радио «Народная волна Чикаго». Я еще больше убедился в

том,  что мне очень хочется  продолжать работать  в этом направлении.  Если бы там

было что-то не так, я бы сразу это понял. И вот это происходит уже год.

Я постепенно стал администратором в разных социальных сетях, связанных с

этим проектом. Записываю, как вы знаете, множество конференций, т.е. в Skype бесед

с Ириной Подзоровой и представителями Межзвёздного Союза. Сейчас должна выйти

моя  статья-интервью  с  Ириной  Подзоровой  и  МидгасКаусом  в  чикагской  газете

«Реклама», сначала на сайте, потом будет печатная версия.

 

05:37 Ирина Подзорова – проект спецслужб?  

Итак «почему»? Лет мне уже немало. У меня большой профессиональный опыт.

Я работал руководителем в одной крупнейшей коммерческой структуре Украины. Это

всем известная структура, не буду уточнять. Прошёл через понимание маркетинга, PR-

понимание.  Есть  опыт  в  области  формирования  в  глобальных  масштабах

общественного  мнения.  Если  обо  всём этом говорить  в  контексте  контакта  Ирины

Подзоровой, то уже с самого начала для меня стало совершенно ясно, что это не проект

спецслужб, которые придумывают всё это для своих целей. Та информация, которая от

неё шла, и я написал об этом статью, была связанная, глобальная. Многих частей этой

информации нигде и никогда не было. Всё связано в единое целое, непротиворечиво.

Проходит время, и эта информация углубляется,  подтверждается.  Нет такого, чтобы

потом  выпало  нечто,  что  кто-то  что-то  забыл,  а  теперь  можно  поймать  на

несоответствии.  Ничего подобного.  Я за всем этим следил какое-то время. Никаких

неувязок. Всё абсолютно чётко, связано в единое целое. С одной стороны есть в этой



информации  элементы  новизны,  с  другой  стороны  она  пересекается  с  той

информацией, которая уже есть. Одни нам говорят: «Вы нам покажите, такого же не

было». Другие говорят: «О, так это уже было, это - плагиат». И тем нехорошо, и этим

плохо. У скептиков всегда найдутся свои аргументы, но я всё это попробовал сложить

и компилировать. И действительно, на мой взгляд, это - истина. Придумать всё это,

находясь  сутками  в  активном режиме,  откуда-то  вытаскивать,  сопоставлять  должна

быть  какая-то  структура,  команда  сотрудников.  Они  что-то  находят  и  присылают

Ирине  Подзоровой.  Сейчас  оставим  в  стороне,  как  она  это  делает:  наушники  или

какие-то специальные технические средства для того, чтобы она нас всех обманывала.

Для меня это означало, что эта структура должна быть на бюджете, этим людям надо

как-то платить. Это их работа. По-другому, если бы это было несерьёзно, оно, скорее

всего, рухнуло бы. Для меня как для пиарщика стало ясно, что такая бюджетируемая

структура должна была через какое-то время уже закрыться. Пусть это будет проект

спецслужб.  Но там деньги считают,  подтягивают учёных из разных сфер, это целая

команда,  целый  отдел.  Для  меня  уже  с  самого  начала  было  понятно,  что

вышеизложенная  версия  менее  реалистична,  чем  версия  с  настоящими

инопланетянами.  Говорю как  профессионал.  Для  меня  более  реальна  инопланетная

версия. Если это земное, то непонятно, для чего? Поэтому я это убрал в сторону.

 

10:12 Ирина Подзорова – гениальная сумасшедшая?

Теперь допустим другую версию, более простую: Ирина Подзорова - гениальная

сумасшедшая. Гениальная, потому что ее информация связанная. Она смотрит наверх,

на мир, на небо, МидгасКаус, а на самом деле всё себе придумала, прогулки в астрале.

Рассмотрим эту версию. Я ее для себя рассматривал, делюсь с вами. Она не просто

гениальная  сумасшедшая,  она  -  единственная  сумасшедшая,  известная  нам с  таким

уровнем  за  всю  историю  психиатрии.  Почему?  Потому  что  если  бы  её  проверяли

психиатры, то они бы у неё ничего не нашли. Психически больные люди такой массив

связанной информации с дополнениями,  уточнениями,  с вещами, которые удивляют

всех,  не  могут  поддерживать  в  течение  года  каждый  день.  Тогда  это  совершенно

гениальная сумасшедшая. Какое-то божественное, высшее проявление сумасшествия.

Тогда, извините, но сумасшедшие мы, а не он. Потому что через него открывается вся

эта истина. Раз мы не можем это понять, объяснить, создать, тогда сумасшествие на

нашей  стороне,  а  не  на  стороне  этого  гениального  блаженного.  Всё  наоборот.  Я,

конечно, иронизирую. Для меня по факту это было всё совершенно нереально. Ясно



было, что за всем этим стоит некая высшая разумная Сила. Если это не спецслужбы

или форма гениальное блаженство, то тогда это то же самое, что контакт с Богом, с

инопланетянами. Всё равно это не выдумки сумасшедшего человека, а откуда-то это

идет.

 

12:17  Ирина  Подзорова  действительно  принимает  информацию  от

инопланетян?

Есть ещё третья версия. В том случае, если мы не хотим принять версию, что

это светлая инопланетная цивилизация,  что нам всё это передают из  Межзвёздного

Союза. Третья версия может существовать всегда. Она заключается в следующем. Да,

ей  передают  эту  информацию  некие  высокие  Духи.  Неважно,  кто  они:  из  астрала,

гуманоиды, тонкоматериальные миры. Они это передают, она принимает и верит в это,

не обманывает, но это «волк в овечьей шкуре». Они передают все эти светлые истины,

прикрываясь,  как  ширмой  для  того,  чтобы скрыть  некое  истинное  зло.  Они хотят,

таким образом, сначала войти в доверие, а потом «всем сестрам по серьгам». Такой

вариант возможен. Он возможен всегда. Можно сказать, что они год передавали или

три года, или десять лет, неважно, а на одиннадцатом или сотом году всё начнётся.

Вполне.  Я  это  допускаю.  Ну,  будем  ждать.  Давайте  будем  ждать.  Но,  с  таким  же

успехом,  можно это  утверждать  и  на  счёт  всех духовных  традиций.  Ведь  известно

убеждение, что Иисус что-то не то сделал, это было демоническое существо. Для кого-

то это тоже истина. Некое демоническое проявление, спрятанное за ширмой. На самом

деле там все плохо. Но ещё это не проявилось. Нужно немного подождать, скоро весь

этот ужас из-за ширмы выглянет.  Ну,  так и здесь.  Я ничего не нашёл. За весь этот

юбилейный  год  в  проекте  я  таких  мотивов  не  увидел.  Вся  информация,  которая

струится через Ирину, наполнена Любовью, Светом, желанием помочь нам. Я общался

с  Ириной в самых различных ситуациях: и ночью, когда она приезжала домой после

физических контактов, полётов на кораблях с инопланетянами и в другой атмосфере.

Даже если бы она была Мата Хари, Штирлицем и другими любыми разведчиками в

одном лице,  никто  не  сможет  поддерживать  это  в  домашней  обстановке,  в  ночное

воронежское время. Как человек, который в этом разбирается,  могу с уверенностью

сказать. Ничего сомнительного я не нашёл. Никакие тёмные цели через это светлое не

проявлены.  Каждый  раз,  когда  я  общаюсь  с  нашими  инопланетными  друзьями,

наставниками и кураторами через Ирину, даже если какие-то сомнения у меня и были,

то  они  рассеялись  в  пространстве.  Каждый  раз  они  очень  убедительны.  Это



происходило неоднократно. Каждый раз в этом убеждаюсь.

 

15:36  Вера,  знание,  миссия  проекта  «Кассиопея»  -  основные  причины

волонтерства Гольдштейна.

Таким образом,  подробно я  рассказал  вам всё,  как  на  исповеди,  все  эти три

версии стали для меня неубедительными,  даже третья  версия,  по  поводу «волков в

овечьей шкуре». Всё сводится конечным образом к такой штуке, которая называется

«вера». Мы не будем здесь подробно разбираться, что это такое. Возможно, я посвящу

этому отдельный ролик.  Помимо логики,  которую  я  вам рассказал,  есть  ощущения

внутри, что это истина. Это базируется и на всей сказанной логике, и на чём-то ещё

неуловимом, как любовь. Любовь неважно к чему: к человеку, к борщу или другому

блюду. Сколько аргументов нет, ты всё же любишь и это уже за пределами логики. Это

соединение логических аргументов и некого ощущения.  Всё это вместе,  для себя,  я

называю «верой»,  я  бы  даже  сказал  «знанием».  У меня  есть  внутренне  ощущение,

знание того, что это для меня является истиной. Именно поэтому я нахожусь в этом

проекте.  Если  предположить,  что  это  истина,  все  не  просто  так.  У  нас  десятки

волонтёров из разных стран, пишут в наших внутренних рабочих волонтёрских чатах:

«Я пришёл в проект, который казался фантастикой, а потом это оказалось правдой». Я

за это год убедился, что все это реально. Если осознать, что существует Межзвёздный

Союз,  из  116  цивилизаций.  Четыре  цивилизации  контактируют  с  нами,  преследуя

самые  высокие  цели  для  того,  чтобы  мы  повысили  свои  вибрации,  вошли  в

Межзвёздный Союз, как равноправные участники, получили все технологии, знания и

навыки, которые у них есть, по той простой причине, что несколько цивилизаций из

них  нас  создали  3  миллиона  лет  назад.  Тогда  это  -  миссия.  Тогда  есть  смысл

рассказывать об этом людям. Просто давать им информацию, не переубеждать, чтоб

каждый смог сделать свой выбор, почувствовать: для него это сегодня истина или нет,

верит он в это или нет, чувствует, что эти знания для него истинны или нет. Каждый

может оставаться при своём мнении, но делая это более осознанно. Лично я, убеждён в

том,  что  очень  скоро  на  Земле  наступит  время,  когда  упорное  отрицание  факта

существования внеземных цивилизаций, а также непризнание того, что они относятся к

нам  по-доброму,  что  они  вовсе  не  какие-то  злые  рептилоиды  или  драконы,  будет

считаться  психическим  отклонением.  А  не  наоборот,  как  это  было  до  недавнего

времени. Всё к этому идёт. Все события к этому направляются и ускоряются, включая

признание  Пентагоном  подлинности  кадров,  снятых  боевыми  американскими



самолётами,  которые  они  назвали  «необычные  воздушные  явления».  Если  вы  эти

кадры посмотрите, а они есть в открытом доступе на сайте газеты «Нью-Йорк таймс»,

то у вас вряд ли останутся сомнения в том, что собой представляют эти неопознанные

воздушные явления. Там очень хорошо всё видно, слышны переговоры шокированных

пилотов  американских  боевых  самолётов  Пентагона  с  новейшими  системами

фиксации. Пентагон признал подлинность этих съёмок, что это не фальсификация и не

секретное американское оружие. Но что это, они не знают. Хотя по сведениям, которые

нам  передают,  всем  правительствам  и  структурам  развитых  стран  всё  прекрасно

известно.  Теперь  вы,  вероятно,  лучше  поняли,  зачем  я  это  всё  делаю?  Проще  вам

скажу, считайте, что то, зачем я делаю, это проявление в чистом виде моего эгоизма.

Этот эгоизм заключается в том, что я хочу жить в мире, где люди любят друг друга,

относятся  друг  к  другу  с  уважением,  радостью,  любовью,  Светом,  желанием  друг

другу помочь. Мне приятнее жить в таком мире, который я сейчас описал, чем в таком,

который есть сейчас. Для того чтобы в таком мире жить, нужно всем повысить свои

вибрации. И вот именно на это нацелен проект «Кассиопея». Потому что если просто

признать  существование  инопланетян  и  то,  что  они  несут  нам  добро,  то  придётся

принять и эту информацию. Знания об устройстве мироздания, о структуре Духовного

мира и путешествиях наших душ, которые они дают. И если это принять,  понять и

осознать,  то  мир  изменится.  Люди  будут  знать  законы,  которые  тщательно  от  нас

скрывались, и только поэтому постепенно, но в то же время достаточно быстро станут

меняться.  Им  станет  понятна  вся  история.  Мир  будет  меняться.  Коллективные

вибрации станут  повышаться,  и  это приведёт  к  тому состоянию,  в  котором мне из

чисто эгоистических побуждений будет приятно жить. Надеюсь, будет приятно жить и

каждому из вас. Поэтому буду вам признателен, если вы не только послушаете мою

«исповедь»,  но  и  более  подробно  посмотрите  материалы  на  наших  страницах  в

социальных сетях, на канале YouTube. Посмотрите, разберётесь, почитаете ту самую

мою статью, которая находится на сайте «Проза.ру», там все ссылки выложены. Статья

называется  «Наша  настоящая  история  глазами  инопланетных  цивилизаций».  Вы

найдёте там всю подробную информацию, цельную, базовую о многом из того, о чём я

сейчас говорил, и много дополнительного. Уже после этого вы сможете составить своё

мнение, сделать осознанный выбор: нравится вам это или нет, следуете вы этому или

нет, верите вы в это или нет - любой ваш выбор будет уважаем, в том числе лично

мной.  Большое  спасибо  вам  за  внимание,  всем  тем,  кто  досмотрел  это  до  конца!

Надеюсь, мой рассказ многим будет полезен. Всего вам доброго, рад был быть с вами!



Возможно, мы ещё продолжим разговоры с вами на другие темы. До новых встреч во

всех других эфирах!

 


